

Ausstellungseröffnung “Demenz – Was dann?”

Mit Andreas Sauder, Landesfachstelle Demenz Saarland



Pflegende Angehörige sind mit der Betreuung von Menschen mit Demenz vor besondere Aufgaben gestellt. Angehörige von Menschen mit Demenz (z. B. Alzheimer-Krankheit) sind nicht nur den Belastungen ausgesetzt, wie man sie auch bei Angehörigen von Patienten mit schweren chronischen, körperlichen Erkrankungen findet. Hinzu kommen vielmehr noch spezielle Probleme durch Desorientiertheit, Umkehr des Tag-Nacht-Rhythmus, Vergesslichkeit, Aggressivität und Wesensveränderung, die die Beziehung zwischen Betreuer und Betreutem zunehmend belasten und verändern, häufig die Zuneigung auslaugen.

Die Veranstaltung bietet die Möglichkeit zur Information, zur Diskussion und zum Erfahrungsaustausch über demenzielle Erkrankungen. Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Eröffnung: **Dienstag, 10. Oktober 2023, 17 Uhr**

Dauer: 10. Oktober bis 27. Oktober 2023

Ort: Stadtbücherei St. Ingbert, Kaiserstraße 71

Weitere Informationen: www-vhs-igb.de oder
Tel.: 06894/13-726 oder vhs@st-ingbert.de